
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Bau, Ordnung und Verkehr 
vom 14.03.2019

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es wird die bemängelt und die Anfrage gestellt, warum es keine Mülleimer für das 
Entsorgen der Hundekottüten im Stadtbereich gibt. 
Herr Oldenburg gibt zur Kenntnis, dass die Stadtvertretung für 2019 Haushaltsmittel 
für Stadtmobiliar vorgesehen hat, der Haushalt aber noch nicht beschlossen ist.
Herr Oldenburg stellt den Antrag, den Tagesordnungspunkt 3 vorzuziehen.
Abstimmungsergebnis:
einstimmig mit
5 Ja-Stimmen
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